

A Maud

Bonjour Maud,

Je vais essayer de répondre à ta lettre. En toi, il y a deux énergies contradictoires, une consciente et une inconsciente. La partie consciente a acceptée de faire un chemin donc d'en accepter les épreuves et la souffrance. La partie inconsciente va faire tout, elle, pour t'en empêcher. Et c'est là toute la difficulté : faire le tri !

Il est important de comprendre que tout est physique Dans ta lettre je ressens un juste combat en toi, tout va bien, laisse le processus inconscient se dérouler à son rythme, laisse le temps faire son œuvre, il n'y a rien d'urgent.

Tu cherches un homme parfait à tes côtés parce que tu n'as pas eu réellement de père et donc tu idéalise le rôle de l'homme et tu laisses ainsi la place à tous les vendeurs de rêves, à tous les séducteurs, à tous les manipulateurs.

Pour sortir de toutes ces illusions de princesse, les recettes sont simples bien qu'elles comportent souffrances et épreuves : prier, méditer (prendre des temps de pause), respirer en sentant l'expire se répandre dans le bas de ton corps, boire suffisamment, avoir confiance en toi, accepter la patience, aimer ton corps pour moins dépendre du corps et de l'énergie des autres.

Voilà pour aujourd'hui, juste encore une chose : tu es en mutation, accepte de ne pas toujours comprendre.

Je t'embrasse, André

Bonjour Maud,

C'est bien sûr suivre ton ressenti qui est indispensable. Maintenant tu sembles avoir besoin de solitude et de temps pour faire le deuil de Franck. Comme tous les psychotiques, tu sembles ne pas savoir ce qu'est "faire un deuil". Cela s'apprend : c'est du temps, de la disponibilité pour toi et beaucoup de tendresse pour toi afin de pouvoir lâcher prise et laisser ton corps vivre chacune des étapes du deuil, c'est long et douloureux. Je t'aime, André.

Bonjour Maud

Oui, tu te laisses trop porter par les événements. Je crois que tu n'as pas encore compris ce que c'était l'amour. Je te l'ai déjà dit "être amoureux" ce n'est pas de l'amour, c'est de l'attachement. Apprends la distance et la vraie solitude, donc la souffrance. Tu ne sais pas souffrir, tu ne sais pas accepter et aimer la souffrance donc tu n'as pas encore accepté de vivre sur terre, quand commences-tu ? Bien sûr, c'est extrêmement difficile mais c'est le jeu et cela apporte les joies les plus intenses à condition de rentrer vraiment dans les épreuves que personne ne fera à ta place. Le prix à payer est très élevé mais les récompenses aussi. Je t'aime et j'ai confiance en ton courage, André.

Bonjour Maud,

Je t'aime Maud, telle que tu es à chaque seconde. Tu n'as rien à changer mais à vivre pleinement tout ce que tu vis en ce moment. Tout est éphémère, n'aie pas peur de rester

bloqué dans ta peur de l'autre. L'autre y est aussi pour quelque chose. Laisse la vie se dérouler en toi, ne crains rien. Je t'assure que tu es guidée par une force précise et infinie en toi. Je t'aiderai à t'en rendre compte si tu le souhaites. Toutes tes épreuves sont parfaites pour te faire avancer, pour te faire grandir. Un jour tu remercieras la vie de t'avoir donné tout ce mouvement intérieur, tu en découvriras le bénéfice. Tout va bien...

Je pense à toi, André

Bonjour Maud,

Je pense qu'un jour tu devras aller en Corse. Symboliquement, le fait que cela soit une île, c'est un autre monde. Oui, un autre monde peut être accueillant, contrairement au faux message que tu as reçu dans le ventre de ta maman. Tu peux corriger maintenant cette fausse croyance. Et en plus j'ai personnellement ressenti dans cette île une liberté face à toute culture que l'on a voulu leur imposer (de force) dans le passé. Leur violence n'est due que pour protéger leur territoire et leur culture.

Encore bravo et merci pour ton courage à te réaliser avec authenticité dans ta vie actuelle. Avec amour, André

Bonjour Maud,

Tout notre chemin doit se faire avec envie, sinon ce n'est pas un vrai chemin de vie et la vie se retourne toujours en négatif sur celui qui ne suit pas les règles divines donc naturelles. Ne brûle pas les étapes, il n'y a aucune urgence.

A bientôt et merci pour ton courage et ta sincérité, André.

Bonjour Maud,

Suis ton intuition et quoi que tu décides, Dieu est d'accord, il n'y a pas de "mauvaises actions", seulement l'action juste pour toi aujourd'hui, celle qui te met en paix dans tout ton corps.

Je pense très fort à toi, André.

Bonjour Maud,

Juste un petit mot pour te dire que je sens que tu rentres dans la vraie vie, que tu fais un vrai deuil, que tu acceptes ta souffrance. Oui, c'est dans la terre que tu peux te ressourcer, oui, tu es triste, oui tu souffres dans ta solitude et ta détresse, mais tu peux ressentir au milieu de ces épreuves le bonheur de vraiment vivre, seule et responsable de ta vie, sans en rendre compte à personne d'autre qu'à toi-même. J'ai beaucoup, beaucoup, beaucoup d'amour pour toi et pour ce que tu acceptes de vivre, je t'embrasse, André.

Bonjour Maud,

Ton courrier me rassure, me tranquillise. Je te sens lucide et c'est pour moi le principal. Bien sûr que Théo a encore besoin des câlins de sa mère et cela pour encore bien

longtemps. Cela n'empêche pas des périodes de distance nécessaires à sa croissance, il suffit de suivre les épisodes au jour le jour, sans jugement, et avec une curiosité pleine d'amour, dans l'observation de son évolution. Je comprends bien la jalousie de Marc et je crois, étant un homme moi-même, que c'est beaucoup plus profond qu'il n'y paraît. Un homme qui a manqué du minimum d'amour nécessaire au début de sa vie n'a qu'un désir : retourner dans le ventre de sa mère, et, par voie de conséquence, dans le ventre de toute femme. C'est une pulsion qui va bien au-delà d'un simple désir. Cela n'empêche pas que tu dois te respecter et ne rien faire par pitié. Cela doit venir par une envie baignée d'amour, c'est une histoire de chakra qui n'est pas encore assez ouvert. Le temps est nécessaire à ton évolution, ce qui compte c'est de ne pas capituler, de rester disponible au changement intérieur en t'aidant par la prière et des actes symboliques. Sois sincère avec toi-même, reste toujours authentique comme ton courrier le montre. Moi j'ai entière confiance en toi, en ton évolution et en Dieu qui te guide chaque jour. J'entends complètement la souffrance qui est en toi et j'en sais la grandeur par rapport aux épreuves que j'ai moi-même traversées.

Je suis heureux de ton chemin, de ta sincérité.
Avec tout mon amour,
André

Bonjour Maud,

Bon courage, Noël est l'occasion symbolique d'une nouvelle naissance même si c'est souvent bien douloureux, c'est un accouchement.

Avec amour,
André.

Les voix de Dieu sont parfois difficiles à comprendre, en tous cas le chemin c'est de les accepter.

Avec amour et tendresse,
André.

Bonjour Maud,

Le but est d'apprendre à aimer Marc avec ses mensonges intérieurs, d'accepter ta ou tes peurs, d'accepter ton cœur sec, de prier pour que cela évolue et de faire des actes symboliques pour aller dans ce sens, comme des fleurs dans la pièce où vous êtes ou tout autre symbole que tu imagines représenter ton désir d'ouvrir ton cœur même dans les situations difficiles. J'aime bien ta lucidité et ton impossibilité de tricher avec tes sentiments. Le temps est nécessaire à toute évolution, pour ne pas dire révolution !

André.